

BAB IV

PENUTUP

4.1 Simpulan

Praktikan telah melaksanakan Kerja Profesi selama kurang lebih 490 jam di PT. Bangun Gagas Karyatama atau Bagas and Associates. Selama melaksanakan KP, praktikan mendapatkan banyak pelajaran serta pandangan baru yang dapat diterapkan pada saat perkuliahan berlangsung. Praktikan diizinkan dapat ikut serta secara langsung dalam proses merancang suatu proyek, baik skala kecil ataupun besar. Praktikan juga mempelajari bagaimana sistem kerja dalam tim dan ketika sedang mengerjakan suatu proyek, dan hal ini merupakan yang sangat penting agar tercipta komunikasi yang baik serta target yang tercapai.

Selama melaksanakan Kerja Profesi ini, praktikan lebih banyak mengerjakan analisis dan pencarian data serta melengkapi gambar kerja. Dalam mengerjakan tugas yang diberikan oleh pembimbing kerja, praktikan menerapkan ilmu yang didapatkan selama perkuliahan seperti pembuatan gambar kerja, penerapan konsep yang diinisiasikan oleh sosial budaya setempat, serta tata letak atau layout dalam penyajian presentasi secara proporsional.

4.2 Saran

Praktikan merasa masih sangat perlu untuk mempelajari lagi bagaimana cara mengembangkan konsep yang baik, penataan letak ruang yang baik dan efisien serta gambar kerja atau grafis yang informatif, baik dan sesuai standar. Praktikan merasa dengan adanya program kerja profesi atau magang seperti ini, dapat membantu mahasiswa/l arsitektur mengembangkan potensinya serta mendapatkan apa yang dirasa tidak didapatkan saat perkuliahan yaitu pengelolaan di lapangan.

Universitas Pembangunan Jaya juga memiliki peran yang besar bagi praktikan dalam membentuk karakter dan potensi praktikan, khususnya dalam bidang arsitektur ini. Dengan adanya program kerja profesi ini, mahasiswa/l mendapat gambaran bagaimana dunia kerja serta penerapan ilmu-ilmu yang telah dipelajari selama masa perkuliahan.

Harapannya Universitas Pembangunan Jaya dapat lebih meningkatkan kualitas pembelajarannya baik di dalam maupun di luar Universitas, seperti lebih memberikan beragam pilihan terkait disiplin ilmu arsitektur serta memperpanjang waktu kerja profesi karena waktu 400 jam atau kurang lebih 3 bulan dirasa kurang cukup untuk mendapatkan pengetahuan serta pengalaman baru bagi praktikan karena masih banyak yang belum sempat diajarkan kepada praktikan.

